



Balsthal im August 2019

Liebe Freunde des Verkehrs- und Verschönerungsvereins Balsthal-Klus

Wiederum konnten wir dank Ihrer grosszügigen Unterstützung im vergangenen Vereinsjahr unsere Einrichtungen in Stand halten und verschiedene Projekte zur Verschönerung unseres Dorfes umsetzen:

- Unsere beliebten roten Ruhebänke sowie den Waldspielplatz unterhalten und pflegen
- Das Dorf zur Fasnachtszeit mit rund 30 Fasnachtsfahnen schmücken
- Am Rastplatz Stalden den neuen Brunnen mit Natursteinen verkleiden
- Die Blumenkübel in der Goldgasse unterhalten und pflegen
- Am Seppentag mit einer feierlichen Messe eine der beiden neuen Tafeln «Historische Bauten» in der Klus einweihen. Somit ist der Tafelpfad auf Total 21 Tafeln angewachsen.
- und vieles mehr



Teilnahme an der Gewerbeschau Thal 2019 mit einem «Selfie-Bänkli»



Unterstützung der 1. Mai-Tradition im Dorf



Montage eines neuen Grills beim Rastplatz Roggenweid

All diese Aktivitäten zur Erhaltung und Steigerung der Attraktivität unseres Dorfes sind nur möglich dank des freiwilligen Einsatzes unserer Mitglieder und der grosszügigen Spenden aus der Bevölkerung. Es freut uns immer sehr, so viel Wohlwollen und Grosszügigkeit von Privaten und Unternehmen erfahren zu dürfen.

Wir danken Ihnen herzlich für Ihre Unterstützung und grüssen Sie freundlich.

Verkehrs- und Verschönerungsverein Balsthal-Klus

Christin Steck, Präsidentin

Anita von Burg, Kassierin

Übrigens:

Sie können Ihre Zuwendungen an den Verkehrs- und Verschönerungsverein Balsthal-Klus von Ihrer Steuer abziehen. Weitere Informationen über unseren Verein und die Tätigkeiten finden Sie auf der neuen Homepage zum Nachlesen: www.vvbalsthal.ch